

Rennes en sciences et la mission Pasteur

Lundi, la « mission Pasteur », qui va piloter l'occupation de l'ancienne fac Pasteur, sur les quais, a été installée. Dans un communiqué, l'association Rennes en sciences, précise « qu'une nouvelle étape s'ouvre concernant l'avenir de ce bâtiment. Ayant, depuis plus de deux ans, travaillé sur des projets de long terme, mais aussi sur de possibles occupations par des activités temporaires, expérimentales, nous participerons à cette « mission Pasteur » en y apportant le fruit de ces travaux et réflexions. Nous sommes disponibles pour, notamment à l'occasion du Festival des Sciences 2015, y mettre en place un experi-

mentarium et des conférences sur des thèmes liant histoire, sciences, techniques et patrimoine scientifique ».

L'association poursuit : « Ce regard positif que nous portons sur cette nouvelle période ne peut nous faire oublier que nous nous sommes opposés au concept pseudo-branché « d'éphémérité ». Pour nous ce concept, stoppé en décembre 2014, ne doit pas revenir sous une nouvelle appellation. Ne pas y être attentif serait gâcher l'occasion de reprendre sérieusement et sereinement ce dossier essentiel pour Rennes. »

OF 07 05 2015